

BRÉSIL: MANIFESTE DE FONDATION DE LA FEDERAÇÃO ANARQUISTA CAPIXABA - F.A.C.A....

Terres de Capixabas - 11/09/2022.

Nous, Anarchistes Capixabas, habitants de cet État médiéval marqué par les hommes blancs colonisateurs qui ont nommé notre territoire *Espirito Santo* - ces mêmes cannibales du profit, et du capitalisme.

Aujourd'hui, 11 septembre 2022, notre *Fédération Anarchiste Capixaba - F.A.C.A.* est née.

Cette organisation est née pour la lutte et la résistance, dans la mer, dans l'air, dans les usines, dans les champs, dans les périphéries des villes, dans les forêts, dans les rivières, toujours contre les industries minières et polluantes, le pétrole, l'agriculture, les industries d'armement, et tous ceux qui blessent le principe du bien vivre. Nous lutterons contre le capitalisme, l'État et ses tentacules, pour éliminer l'exploitation de l'homme par l'homme.

Nous lutterons ensemble, côte à côte avec les Indigènes et les Quilombos, ainsi qu'avec les exploités et les opprimés, pour la récupération de leurs territoires et le droit à la terre!

Notre fédération s'abreuve aux fontaines anti-autoritaires et libertaires, s'influence dans l'indignation et la révolte, ainsi que dans la lutte populaire pour de meilleures conditions de vie.

Notre organisation naît de l'idéal anarchiste avec des piliers basés sur la solidarité, l'entraide, l'auto-gestion et l'anticapitalisme, et aussi dans la lutte pour un territoire libéré des chaînes de l'infâme modèle capitaliste mondial.

Et dans ce contexte, nous enregistrons que le mouvement anarchiste ici, dans les terres de Capixabas, a commencé au début du 20^{ème} siècle, par les travailleurs et travailleuses de la ligne de chemin de fer de Ca-choeiro de Itapemirim, avec des grèves et des organisations anarcho-syndicalistes. Les longues dictatures brésiliennes ont presque éteint le mouvement. Cependant, à la fin des années 1970, l'anarchisme insiste pour imprégner cette terre d'un cri contre toute exploitation et oppression et aussi contre la monotonie bourgeoisie qui règne sur le territoire d'*Espirito Santo*.

Voici que les Capixabas (habitants de l'État d'*Espirito Santo*) mettent le bloc dans la rue, et entre étudiants et punks, le mouvement crée un nouveau corps et le besoin d'organisation remonte à la surface. Cela fait 40 ans que nous menons les actions les plus diverses et, jusqu'à aujourd'hui, nous continuons à suivre la voie anarchiste à la recherche d'un territoire libre où la vie est valorisée. Tout au long de notre trajectoire, nous avons réalisé des grèves, des émissions de radio, la production de fanzines, de journaux, de livrets, de poésie, d'arts plastiques, de groupes musicaux, des réunions, des groupes d'étude, des échanges, des forums anarchistes, des fêtes, des manifestations, des actes de protestation le 1^{er} mai et le 1^{er} septembre, campagnes pour le vote nul, troupes de théâtre, ciné-clubs, ateliers, cours d'espéranto, participation aux brigades indigènes et aux luttes pour le territoire quilombo, occupations urbaines, campagnes antiracistes, confrontation et lutte contre le fascisme, parmi tant d'autres fronts de luttes que nous avons menés tout au long de notre histoire.

Tout cela nous fait réfléchir et agir; et aujourd'hui, le 11 septembre 2022, à l'intérieur du *Forum anarchiste général*, nous avons lancé notre plus récent outil d'organisation et de lutte, la *Federação Anarquista Capixaba (F.A.C.A.)*. Conscients que nous sommes disposés et prêts à résister, en joignant nos forces à

celles et ceux qui luttent pour la transformation sociale, en brisant les paradigmes et les dogmes bourgeois, étatiques, capitalistes et autoritaires.

Ainsi, nous comprenons la nécessité de nous organiser sur le territoire brésilien et dans le monde entier, c'est pourquoi nous demandons dans cet acte l'adhésion à l'Initiative *Fédéraliste anarchiste - IFA Brésil*, associée aux *Fédérations Anarchistes Internationales*.

Avec toutes les personnes exploitées, les femmes, les enfants, les personnes âgées et les minorités, nous marcherons à leurs côtés avec le drapeau noir brandi pour lutter.

Contenu connexe: <https://noticiasanarquistas.noblogs.org/post/2022/07/28/5o-forum-geral-anarquista-brasil-cariacica-espirito-santo-08-a-11-de-setembro-de-2022/>

Fédération anarchiste de Capixaba - FACA,
par A.N.A (Agence de presse anarchiste),
le 29 novembre 2022.
